



よこはま

2020年 3月5日
第221号

日本労働組合総連合会神奈川県連合会
横 浜 地 域 連 合

連絡事務所 〒231-0031 横浜市中区万代町 2-4-7
横浜市技能文化会館 402号
TEL. 045-641-6262 FAX. 045-641-6252

発行責任者 高橋 卓也
編集責任者 高橋 直樹・加賀谷 護

『2020新春の集い』開催!!

1月29日(水)、横浜地域連合は、横浜ベイシエラトンホテル&タワーズ5階「日輪」において、横浜労働者福祉協議会(横浜労福協)との共催で「2020新春の集い」を開催した。横浜市をはじめとする来賓、構成組織、地区連合、福祉団体、友誼団体、横浜労福協協力会会員など約320名が参加した。

冒頭主催者挨拶で、高橋卓也議長は、「春闘への対応では、連合の春闘方針のもと、『底上げ・底支え』『格差是正』、そして『働くこ

とを軸とする安心社会』の構築に向けて、賃金水準の向上、働き方改革の前進など、一丸となって取り組めるよう役割を果たしてい

く。また、政治への対応は、昨年統一地方選と参院選において支持政党が二分されるという難しい状況下での取り組みとなった。そしてその難しさは何も変わっていない。しかしそのような中でも、横浜で働く仲間

に幸せだと感じてもらうために強い意志をもって全力でとりくむ。それが横浜地域連合の使命だと思ってい

る。議員の方々には、働く仲間に対する私たちの思いをぜひご理解いただき、これからも連携をすすめていきたい。」と決意を述べた。続いて来賓から吉坂連合神奈川会長、渡辺横浜市副市長に代表でご挨拶をいただいた。

鏡開きの後、横浜労福協柳井会長の発声による乾杯、そして歓談となった。歓談の中では、各級議員や政党関係の方から一言ずつご挨拶をいただき、その後、横浜労福協の奥山事務局長から協力会の方々の紹介があった。

毎年好評の抽選会は、横浜労福協協力会や労働福祉団体などから多くの景品を



主催者挨拶



横浜市
渡辺副市長



連合神奈川
吉坂会長



横浜労福協
柳井会長



横浜地域連合
高橋議長

令和2年度 横浜市予算案説明会



予算説明会の様子

「昨年12月23日に53項目の『政策・制度要求と提言』に対する回答をいただいた。新年度予算案では、横浜地域連合として提言を行った『教育・保育施策

と受け止めて、検討や調整を重ねてきた。皆様からのご提言のもと、市民生活の安心と安全を支える施策を、きめ細かく着実に進めていく。」と挨拶した。

高橋議長からは、「昨年12月23日に53項目の『政策・制度要求と提言』に対する回答をいただいた。新年度予算案では、横浜地域連合として提言を行った『教育・保育施策

2月19日(水)、横浜地域連合と連合神奈川は、横浜市庁舎会議室において「令和2年度横浜市予算案説明会」を開催し、横浜市から令和2年度予算案の説明を受け、意見交換を行った。

の充実』『中小企業への総合的な支援』『循環型社会の実現に向けた課題への対応』に予算措置を講じていただいた。誠意をもって対応いただいたことに對し、改めて感謝申し上げます。横浜の375万市民の皆さんが「横浜に住んで良かった」と思えるように、また、誰もが希望をもって生活できるように、引き続き市政に邁進していただくことをお願いする。」と述べた。

引き続き行われた意見交換では、横浜地域連合・秋山議長代行より「循環型社会の実現に向けた喫緊の課題への対応」「関内・関外地区の活性化の推進」について質問を行い、それぞれについて回答を受けた。



鏡開き



抽選会の様子

各地区連合 定期総会報告

東部地区連合

横浜東部地区連合は2019年12月11日に日産ウエルフェア横浜にて、第25回定期総会及び横浜労協東部支部臨時総会を合同開催致しました。大会議長には横浜水道労働組合北部支部の柴崎さん、京三製作所労働組合の大野さんを選出し、横浜地域連合の秋山議長代行をはじめ、福祉団体・地域の各級議員の方々を来賓に迎え、ご祝辞を頂き、総会がスタートいたしました。報告事項では2019年度の活動報告・決算報告・会計監査報告が確認され、活動報告では毎年恒例のピースウィーク活動やクリーンキャンペーン、福祉餅つき大会や鶴見区勤労者ふれあい祭りなど「多くの方々に参加してもらったことができました」との報告がありました。続いて議事に入り、2020年度活動方針・予算案・2020年度新役員体制が満場一致で確認されました。活動方針では、真面目に働く勤労者が「真のゆとり・豊かさ・社会的公正」を実現できる社会環境実現のため、構成組織が一丸となって取り組むことを確認し、総会が無事終了しました。

今総会で確認された



方針に基づき、東部地区連合の発展と真面目に働く勤労者が「真のゆとり・豊かさ・社会的公正」を実現できる社会環境実現に向けて横浜労協東部支部と連携を取りながら活動を推進して参りますので宜しくお願い致します。

西南地区連合



菊池議長

西南地区連合は2020年1月25日(土)、横浜市交通局浅間町営業所1階研修室に於いて「横浜西南地区連合第25回定期総会」を開催しました。横浜地域連合の議長代行はじめ関係組織の方に出席いただき、祝辞・連帯の挨拶をいただきました。議事では、西南地区連合を代表して菊池潤一議長の挨拶のあと、2019年度活動報告、決算報告、会計監査報告及び2020年度活動方針(案)・予算案(案)・役員体制(案)の審議が行われ、満場一致で確認されました。引き続き開催した懇親会には岡本支部長、浦道県議、梶尾市会議員、横浜労協から奥山事務局長にも参加いただき、盛大に行われました。

今年度も地元商店街や地元議員と連携をはかり、地域に根差した活動に取り組んでいきます。引き続きよろしくお願ひします。



横浜なぎさ地区連合

横浜なぎさ地区連合は、12月6日(金)に東芝 横浜事業所の食堂を借りて、第25回定期総会を開催しました。横浜地域連合秋山議長代行、横浜労協奥山事務局長をはじめ、労働福祉団体等多くの来賓にお越しいただき、祝辞及び各界から祝電をいただき盛大な総会となりました。総会議案は次第にそって議長団の進行のもと、2019年度活動報告をはじめ、会計決算・監査報告が行われ満場一致で承認されました。続いて2020年度活動方針(案)・予算案(案)・役員体制(案)についても審議を行ない、満場一致で承認されました。秋本議長の挨拶では、12年に一度の選挙イヤーとなった昨年4月の統一地方選挙、7月の参議院議員選挙に対して、なぎさ関連の方々から多大なる御協力をいただいたことに対して、感謝の意が伝えられました。

構成組織の中で被害にあらわれた方々には、謹んで心からお見舞い申し上げます。私たちなぎさ地区連合は、連合が掲げる「底上げ、底支え」、「格差是正」を実現するために、日々活動を進めて行きます。その一つに政策制度要求があります。なぎさ加盟労組からいただいた意見・要望をひとつひとつ確認し、地域連合を通して横浜市へ。さらに、なぎさ地区連合から中区、磯子区、金沢区に対する要望書として、各区長宛にも提出しています。要望書の内容は、他の行政機関との連絡が必要なものや社会的な背景に起因するものなどがあり、一朝一夕には解決につながらない場合もありますが、繰り返し要求することが改善につながると考えています。引き続き議員の方々と連携を取りながら改善に努めてまいります。

西部地区連合

2019年12月11日(水)横浜水道会館において横浜西部地区連合・横浜労協西部支部「第25回定期総会」を開催しました。お忙しい中、横浜地域連合よりの議長代行、横浜労協より奥山事務局長をはじめ、中央労金・こくみん共済COOP・エルピーエーの福祉団体、さらには多くの各級議員の方々にもご出席をいただきました。先だって行われた西部地区構成組織代表者会議の中で選出された横水労働組合の高桑

さんが司会を務め、NTT労働組合の井上さんが進行議長を務めました。横浜西部地区連合石川議長より、この一年の状況や取組みの内容を中心とした挨拶がされ、その後に来賓の方々から挨拶をいただき、相鉄線のJR乗り入れや数年後には花博を瀬谷で開催するなど、今後は横浜の中心的地域になるので頑張りましょうなどのお言葉をいただきました。連合関係は一括してJLP労働組合の木田事務局長、労働関係は横交労組の今井事務局長が報告し、活動方針(案)や予算(案)についても承認がされました。



北部地区連合

2019年12月6日、中央労働金庫新横浜支店会議室にて、大変ご多忙の中、多くのご来賓の方々にご出席をいただき、第25回定期総会を盛大に開催することができました。「北部から、働く仲間のつながりを深め、「働くことを軸とする安心社会」につなげよう」のテーマ、この一年の活動方針、および役員体制などを確認いただきました。役員体制では副議長春日さん(自治労横浜従業員労働組合)、加賀谷さん(横浜市教職員組合)、高野さん(JPグループ労働組合)常任幹事の柴田

さんが司会を務め、NTT労働組合の井上さんが進行議長を務めました。横浜西部地区連合石川議長より、この一年の状況や取組みの内容を中心とした挨拶がされ、その後に来賓の方々から挨拶をいただき、相鉄線のJR乗り入れや数年後には花博を瀬谷で開催するなど、今後は横浜の中心的地域になるので頑張りましょうなどのお言葉をいただきました。連合関係は一括してJLP労働組合の木田事務局長、労働関係は横交労組の今井事務局長が報告し、活動方針(案)や予算(案)についても承認がされました。



戸塚地区連合

2019年12月20日(金)に「ゆとりうむ日立」にて、横浜地域連合高橋議長をはじめ、行政、各級議員など多くの来賓に出席いただき、第25回定期総会を横浜労協戸塚支部第16回総会と同日開催しました。冒頭、鐘ヶ江議長より、2019年度の活動に対する御礼、2020年度の活動に対する更なる協力の依頼があり、ご来賓の皆様からは横浜戸塚地区連合、横浜労協戸塚支部の諸活動に対する御礼、激励を頂きました。議案では、2019年度の活動報告と会計報告、ならびに2020年度の活動方針案、予算案の提案がなされ、満場一致で可決されました。役員交代などにより5名の方に新任いただくことになりました。会の最後には総会スローガンを参加者全員で確認し、2020年度の活動がスタートしました。

今年度も横浜労協戸塚支部と連携し、防災・減災に関する活動や子ども支援への支援助等様々な活動に取り組みますので何卒宜しくお願いいたします。

今年度も横浜労協戸塚支部と連携し、防災・減災に関する活動や子ども支援への支援助等様々な活動に取り組みますので何卒宜しくお願いいたします。



コラム「るーぷ」

皆さん、よい正月をお過ごしになりましたでしょうか。私は毎年静岡に帰省し、野球仲間の家が集まっては家族会と銘打って酒をのこたま吞みます。今年も仲間と高校野球部時代の話で盛り上がりましたが、練習中に水は飲めないなど厳しい練習に耐えながらも、昔では珍しく毎週月曜は練習を休みにするなど、当時の監督さんは新しい取り組みにチャレンジされていたんだな、と想いを馳せました。

昨年11月から横浜地域連合で活動をさせていた「自分なんかでできるのだろうか」といった大きな不安を抱えていましたが、このような新しいことにチャレンジをさせていただけると感謝し、今後の活動に邁進していきたいと思えます。お酒はほどほどにしながら...



横浜地域連合 秋山議長代行